



Hitzeschutz und Beschattung von Plätzen in den Stadtteilen (Klimaanpassung)

Wir knüpfen an die grüne Rede zum Haushalt 2025 an und beantragen, dem Gemeinderat, Möglichkeiten des Hitzeschutzes und der Beschattung von zwei großflächig versiegelten Flächen aufzuzeigen und vorzustellen. Beide Flächen heizen sich stark auf und verfügen über keinerlei Beschattung. Aufgrund ihrer Größe und Nutzung besteht akuter Handlungsbedarf:

1. **Schulhof der Grundschule Ruit.** Dieser verfügt zwar über ein Betonkunstwerk im Stile früherer Tankstellen, aber ohne schattenspendende Funktion. Der gesamte Schulhof ist ohne jeden Sonnenschutz.
2. **Platz an der Stadtbahnhaltestelle Scharnhauser Park.** Dieser ist sehr schön mit zahlreichen Sitzgelegenheiten/ Bänken ausgestattet. Alle stehen in der prallen Sonne. Es gibt kein Schatten, kein grünes Element.

Welche Möglichkeiten des Hitzeschutzes/der Beschattung sehen Sie für diese beiden Plätze? Gibt es Fördermittel über die Klima -Anpassung , um zu einer guten Lösung zu kommen?

Für die Gemeinderatsfraktion B'90/Die Grünen

Margarete Schick-Häberle
(Stadträtin)

Oliver Werner-Blum
(Fraktionsvorsitzender)